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Uma Visita Incomparável e Para Ficar














Uma Visita Incomparável e Para Ficar






Abra o seu coração para Jesus e deixe
Ele ser o Senhor de sua vida



Desejo compartilhar com o prezado leitor uma mensagem extraída de Salmos 106.4,
que diz: “Lembra-te de mim, Senhor, segundo a tua boa vontade para o teu povo;
visita-me com a tua salvação”. Ao ler essa passagem bíblica, recordo-me que,
certa vez, um de nossos governantes aceitou o convite para visitar a minha
residência para um almoço. Na ocasião, tive todo o cuidado em preparar a
refeição e tornar o ambiente agradável para o visitante. Mas, recebi um
telefonema dando conta de que, por motivos alheios, o compromisso teria de ser
cancelado.



O Salmo supracitado, fala da ansiedade de um homem que convidava o Senhor para
ser seu visitante. Desejo falar nesta oportunidade que não existe uma visita
mais ilustre para o ser humano do que a presença de nosso Deus. Por que, então,
não abrir as portas do lar para que Ele venha fazer morada? Se um amigo
importante é motivo de alegria e prazer, e investimos no conforto de nossa casa
para que o visitante se sinta bem, imagine a pessoa a quem estamos nos
referindo: o grande e soberano Deus, o Deus maravilhoso que, acima de tudo,
concentra em Suas mãos o controle de toda a criação!
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A Seriedade do Serviço Cristão Mateus 10:39














A Seriedade do Serviço Cristão


Mateus 10:39






Toda igreja, ministros e aqueles que
querem servir ao Senhor deveriam responder às seguintes perguntas: Qual é o
verdadeiro significado do serviço cristão? Nós estamos realmente servindo a
Cristo, ou praticando nossas conveniências ou visando lucros pessoais? Como o
meu serviço cristão será julgado por Deus? Como eu me sinto ao saber que Deus
julgará o meu compromisso com Ele? Que motivação me leva a trabalhar para Deus?
Como podemos receber os mistérios mais profundos de Deus?



O que dá sentido ao nosso serviço cristão é a oportunidade de levar a bondade e
a graça de Cristo, àqueles que estão longe da graça Divina. É falar sobre o
amor e graça de Deus às pessoas, integrando-as na Igreja como membros do Corpo
de Cristo, ensinando-as sobre como serem discípulos de Jesus, para cumprir o
propósito de Deus em suas vidas. (cf. Mt.28:18-20)



Quando nós servimos a Deus verdadeiramente, somos impelidos pelo Espírito a ir
de encontro às necessidades reais das pessoas. A maior necessidade do ser
humano é encontrar o “Caminho” que o leve a sair da sua condição moral decaída.
Não há saída, quem serve ao Senhor e prega o Seu Evangelho deverá proclamar a
“mensagem da cruz”, ou a renúncia do “eu”. (cf. Mt.10:38)
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Será Tarde Demais Para se Arrepender?














Será Tarde Demais Para se Arrepender?






Eu tenho o prazer de lidar com um
grande número de pessoas que duvidam da sua fé cristã. Não, eles não são
céticos do cristianismo (embora eu também lide com muitos desses), eles são
cristãos que querem parar de duvidar. Eu digo “prazer” porque essas feridas, na
maioria das vezes, podem ser curadas, e eu me sinto honrado de ter este papel
na vida de muitos crentes feridos.



Muitos destes cristãos sofrem com a agonia da incerteza, lutando para se manter
acima da água. Eles duvidam da presença de Deus, do amor, da existência, e de
sua salvação (entre outras coisas). Uma senhora, no ano passado, escreveu-me a
cada três dias, lutando com o mesmo problema. Ela acreditava que Deus a odiava
e que não poderia ser restaurada. Ela se referiu a muitas passagens em apoio à
sua ansiedade. Havia o “pecado para a morte” em 1 João 5.16. E, claro, se
referiu à “blasfêmia contra o Espírito” em Mateus 12.31. Mas a que
repetidamente serve como ilustração é encontrada em Hebreus 12.17:



Pois sabeis que, posteriormente, querendo herdar a benção, [Esaú] foi
rejeitado, pois não achou lugar de arrependimento, embora, com lágrimas, o
tivesse buscado.
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Filhos Obedientes














Filhos Obedientes









Relacionamento Saudáveis no Lar:


        
Alguns anos atrás tive a oportunidade de visitar duas aldeias de indios
yanomamis no norte do Brasil. Presenciei naquela cultura primitiva
características do domínio de Satanás no relacionamento pai-filho. As crianças
yanomami não respeitam seus pais. Em geral, são respondões; seus pais precisam
falar 3, 4 ou 5 vezes com ameaças e até gritos antes dos filhos obedecerem.
Filhos batem em seus pais. Andam soltos, fazendo o que querem, onde querem,
como querem. Depois de observar aquela cultura primitiva, pensei comigo mesmo, “A
civilização chegou às aldeias indígenas!”Isso, porque já assisti o mesmo drama
no Carrefour em São Paulo!

         Paulo identificou “desobediência
aos pais” como uma das características dos últimos tempos (2 Tm 3:2).
Parece que Satanás, sabendo que seu tempo é limitado, está fazendo de tudo para
minar o alicerce de lares cristãos, especialmente no relacionamento pai-filho.

         Infelizmente, desobediência de
filhos aos pais também caracteriza muitas famílias da igreja. Precisamos de um
reavivamento verdadeiro. Conforme Efesios 5:18-6:4 isso começa no lar, com
pessoas cheias (controladas) pelo Espírito de Deus, que usa a Palavra de Deus
para nos transformar à imagem de Deus.
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Aliança Perigosa Josué 9.1-27














Aliança Perigosa


Josué 9.1-27






INTRODUÇÃO


        
O diabo é mais perigoso em sua astúcia do que em sua fúria. Ele é mais perigoso
em suas ciladas do que em sua força. Ele é mais perigoso quando trabalha em
surdina do que quando nos enfrenta cara a cara.

         O texto em tela nos fala de um
estratagema astucioso que levou Israel a tomar uma decisão precipitada. O
inimigo disfarçado foi mais poderoso do que os inimigos que empunharam armas de
guerra (Js 9.1,2). O inimigo camuflado prevaleceu.

         Josué fez aliança com o
inimigo pensando estar tomando uma decisão sábia. A situação parecia tão óbvia
que ele nem chegou a consultar a Deus.






I. A PROPOSTA DE UMA ALIANÇA PROIBIDA –
Josué 9.6


        
Os gibeonitas propuseram a Josué uma aliança imediata e urgente. Mas quem eram
os gibeonitas? Aliados ou inimigos? Eles faziam parte dos povos que precisavam
ser desalojados da terra prometida. O que a Palavra de Deus tinha a dizer a
Josué sobre aquele acordo proposto?

         A ordem de Deus era clara para
Josué:






“Abstém-te de fazer aliança com os moradores
da terra para onde vais; para que te não sejam por cilada” (Ex 34.12).
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O Divórcio e a Vontade de Deus














O Divórcio e a Vontade de Deus






ACONSELHANDO À LUZ DA BÍBLIA




         “Pastor, eu posso me
divorciar?”

         Este é, sem dúvida alguma, um
assunto muito polêmico e delicado para se dar uma resposta“curta e grossa”, até
porque existem casos e casos, e não conhecendo a fundo a situação verdadeira,
os motivos que levaram determinado indivíduo à conclusão de que o divórcio é a
melhor solução, as brechas que foram dadas, o que a outra parte tem a dizer
sobre tudo o que aconteceu, e outra série de fatores, dizer um “sim” ou “não” é
algo que somente o SENHOR pode fazer.

        Mas, a Palavra de Deus nos dá uma
base para toda e qualquer situação, pois ela é o Verbo (Logos) de Deus e Deus
não nos deixou só. Por isso, posso resumir a questão de casamento e divórcio em
dois termos: Vontade Permissiva e Vontade Efetiva.


REGRA GERAL


       
Apóstolo Paulo escrevendo aos coríntios declarou:






“Todavia, aos casados mando, não eu,
mas o Senhor, que a mulher não se aparte do marido. Se, porém, se apartar, que
fique sem casar, ou que se reconcilie com o marido; e que o marido não deixe a
mulher”. (I Cor 7:10-11)
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A Parábola do Peixe e da Minhoca - Carnaval














A Parábola do Peixe e da Minhoca -
Carnaval






Conta-se a história de um peixe que
nadava sossegado no fundo do rio. Qual não foi a sua surpresa quando uma
minhoca muito atraente apareceu de repente à sua frente.



- "Minhocas não nadam" pensou ele.






Atraído pelo movimento da minhoca o
senhor peixe resolveu abocanhá-la. E num pulo só, vapt, a minhoca estava na sua
boca.






- "Ui! O que é isto?" pensou
o peixe ao sentir alguma coisa espetar a sua boca. Qual não foi a sua surpresa
ao descobrir um anzol fisgado à sua boca. Desesperado, o peixe falou:






- "Como pode uma minhoca tão
gostosa vir acompanhada por um anzol!!"


Moral da história:


O peixe abocanhou a minhoca apetitosa
mas descobriu que estava com a boca cheia de morte! 
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A Interação da Trindade














A Interação da
Trindade






Embora não exista na
Bíblia o termo “Trindade”, é empregado como uma denominação teológica para o
mistério do Pai, Filho e Espírito Santo como um só Deus mas, em três distintas
pessoas (Mt 28.19). Gosto deste termo, pois não nos deixa fugir da idéia que é
um só Deus. Não consigo entender com minha mente a profundidade deste assunto,
mas aceito de todo coração a verdade bíblica a seu respeito. Sei que “agora
vemos como que por espelho, em enigma, mas então [na glória] veremos face a
face; agora conheço em parte, mas então conhecerei plenamente, como também sou
plenamente conhecido” (1 Co 13.12).



Vemos nas Escrituras uma ação conjunta dos membros da Trindade. Nenhum deles
trabalha isoladamente, antes, interagem. Observemos, por exemplo, a conjugação
de verbos no plural, em textos onde Deus está falando:
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A Família e as Relações Vinculares – Parte 2 Efésios 6:4














A Família e as
Relações Vinculares – Parte 2


Efésios 6:4






Introdução:


Na
primeira mensagem dessa série falamos acerca do ser humano, do que lhe é
específico e do estudo objetivo das relações que se estabelecem, consciente ou
inconscientemente, entre pessoas que vivem numa comunidade ou num grupo social,
ou entre grupos sociais diferentes que vivem no seio de uma sociedade mais
ampla; focando atentamente o olhar quanto ao comportamento dos pais, na
geração/criação dos vínculos na vida dos(as) filhos(as). Ao definirmos a
família com o sendo a unidade básica da sociedade; formada por indivíduos com
“ancestrais em comum” ou “ligados por laços afetivos”, capazes de manter os
membros moralmente, materialmente e reciprocamente durante uma vida e durante
as gerações, falamos sobre os “laços afetivos” que são manifestados através das
emoções, sentimentos, acompanhados de prazer, satisfação, agrado e alegria. E,
nesta relação entre pais e filhos, dissemos que “A) Os vínculos gerados dentro
da família, principalmente com os pais, vai internalizar nos filhos fatores que
vão influenciar a formação da personalidade da criança e suas ações futuras”.


RELAÇÕES
VINCULARES – II








leia mais





Postado por




Ubeni955




às
23:28



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















O Que Pode Acontecer Quando Não Há Profetas?














O Que Pode
Acontecer Quando Não Há Profetas?






A passagem
de Zacarias 13, que discute o momento em que não haverá nenhum profeta, como
está escrito:






“וְהָיָה בַיּוֹם הַהוּא נְאֻם יְהוָה צְבָאוֹת, אַכְרִית אֶת – שְׁמוֹת הָעֲצַבִּים מִן – הָאָרֶץ, וְלֹא יִזָּכְרוּ, עוֹד;. וְגַם אֶת – הַנְּבִיאִים וְאֶת – רוּחַ הַטֻּמְאָה, אַעֲבִיר מִן – הָאָרֶץ וְהָיָה, כִּי – יִנָּבֵא אִישׁ עוֹד, וְאָמְרוּ אֵלָיו אָבִיו וְאִמּוֹ יֹלְדָיו לֹא תִחְיֶה, כִּי שֶׁקֶר דִּבַּרְתָּ בְּשֵׁם יְהוָה; וּדְקָרֻהוּ אָבִיהוּ וְאִמּוֹ יֹלְדָיו, בְּהִנָּבְאוֹ וְהָיָה בַּיּוֹם הַהוּא, יֵבֹשׁוּ הַנְּבִיאִים אִישׁ מֵחֶזְיֹנוֹ – בְּהִנָּבְאֹתוֹ; וְלֹא יִלְבְּשׁוּ אַדֶּרֶת שֵׂעָר, לְמַעַן כַּחֵשׁ וְאָמַר, לֹא נָבִיא אָנֹכִי:.. אִישׁ – עֹבֵד אֲדָמָה אָנֹכִי, כִּי אָדָם הִקְנַנִי מִנְּעוּרָי “






“ Isso vai
acontecer naquele dia “, diz o Senhor dos Exércitos”, que eu vou cortar os
nomes dos ídolos da terra, e eles deixarão de ser lembrado, e eu também irá
remover os profetas e os impuros . espírito da terra E se alguém ainda
profetizar, seu pai e uma mãe que deu à luz a ele vai dizer a ele: ‘Você não
deve viver, para que você tenha falado falsamente em nome do Senhor “, e seu
pai e sua mãe que deu à luz traspassará-lo através de quando ele profetiza
Também acontecerá naquele dia que os profetas se cada envergonhar de sua visão
quando profetiza, e eles não vão colocar um roupão peludo, a fim de enganar;.,
mas ele vai dizer, ‘Eu não sou um profeta, sou lavrador da terra, para um homem
me vendeu como escravo na minha juventude “(Zacarias 13:2-5)
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A Dádiva de Ser Mãe














A Dádiva de Ser Mãe






“Todavia, será preservada através de
sua missão de mãe, se elas permanecerem em fé e amor e santificação, com bom
senso.” I Timóteo 2:15



Mãe é a expressão do Amor de Deus. Ser mãe é uma dádiva de Deus. Ser mãe é
receber de Deus um sublime dom. (Gera posteridade)



Ser mãe é receber um singelo dom. (Pois não existe outra forma de gerar o homem
a não ser do ventre de uma mãe)






Ser mãe é receber um perpétuo dom. (Ela
concebe um ser que nasce para ser eterno, nunca morrerá)



Dizem que cada criança que nasce é um telegrama de Deus anunciando que ainda
ama o homem.











leia mais





Postado por




Ubeni955




às
23:25



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















A Importância de Viver Pela Fé














A Importância de Viver Pela Fé






A primeira vez que vemos essa
afirmação: “O JUSTO VIVERÁ PELA FÉ” é em Habacuque 2:4. O contexto era de
opressão e medo, ilegalidade e imoralidade. Os últimos quatro reis de Israel
haviam sido homens ímpios que rejeitaram a Deus e oprimiram seu próprio povo. A
Babilônia tornava-se a maior potência mundial e Judá logo sentiria sua força
destrutiva.



“Pois não me envergonho do Evangelho, porque é o poder de Deus para asalvação
de todo aquele que crê, primeiro do judeu e também do grego; visto que a
justiça de Deus se revela no evangelho, de fé em fé, como está escrito: O justo
viverá por fé.” Romanos 1:16,17






Foi através desses versículos, lidos
acima, que Matinho Lutero conseguiu entender que a salvação não vem através de
obras e nem de méritos pessoais, mas da exclusiva graça de Deus, recebida
através do evangelho, que transforma a vida dos ouvintes.
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A Doutrina da Soberania de Deus














A Doutrina da
Soberania de Deus






Outra doutrina que
implica predestinação é a da Soberania de Deus. Já discutimos, no capítulo
segundo desta tese, a doutrina da soberania de Deus como um argumento em favor
dos decretos do mesmo Deus. Por isso vamos agora ser breve.



A soberania de Deus não é uma doutrina exclusivamente calvinista, mas é mantida
por todos os cristãos. Todos admitem que Deus é soberano na Criação e na
Providência. Também deve ser soberano na Salvação.






Podemos provar a
soberania de Deus na salvação pelas doutrinas da depravação total e do novo
nascimento, que já consideramos. Visto como Deus é soberano, Ele tem poder
tanto para criar, como para não criar. E uma vez que o homem está morto em
delitos e pecados e Deus tem poder para criar ou para não criar, a recriação do
homem depende completamente da soberania e da misericórdia divinas. Deus é tão
soberano em criar o homem para a nova vida, como foi soberano em sua primeira
obra da criação. Se reconhecemos que Deus é soberano para criar ou não criar no
mundo físico, para sermos coerentes precisamos reconhecer que Ele é soberano
para criar ou não criar no mundo espiritual. E isto é apenas admitir que Deus
tem o direito de ser Deus.
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Libertando-se da Maldição Financeira










 Libertando-se da
Maldição Financeira








Malaquias 3:11 “E por
causa de vós repreenderei o devorador, e ele não destruirá os frutos da vossa
terra; e a vossa vide no campo não será estéril, diz o SENHOR dos Exércitos”.






A essa altura não se
tem mais o que esconder, a maldição vem quando a pessoa toca no que não lhe
pertence. O diabo nem sempre foi diabo, mas antes era um Querubim do Senhor, se
tornou diabo porque quis para si a posição que é de Deus. Adão perdeu as
condições perfeitas de se viver por que quis para si o que era de Deus. Até
Davi, que era segundo o coração de Deus, pecou e teve perdas em sua vida e em
sua família quando quis para si não o que era de Deus, mas o que era do seu
próximo, mais precisamente a esposa.



Bom, o caso é que se apoderar do que não lhe pertence, caracteriza um roubo. O
profeta Malaquias, aliás Malaquias significa “mensageiro de Yavé”, esse
mensageiro foi usado pelo Senhor para explicar para o povo o porquê das coisas
estarem indo mal nos dias deles, o porquê da miséria dominar suas vidas. Tudo o
que conseguiam estava simplesmente desaparecendo de suas mãos. Essa é a
situação deles, vejamos.






Ageu 1:6 “Semeais
muito, e recolheis pouco; comeis, porém não vos fartais; bebeis, porém não vos
saciais; vesti-vos, porém ninguém se aquece; e o que recebe salário, recebe-o
num saco furado”.



Coincidência? Ou essa é a situação de muitas pessoas nos dias de hoje? Já na
época de Malaquias e Ageu, que são profetas que surgiram depois do exílio,
naquele tempo a situação já era tão parecida com a de hoje. As pessoas semeiam
muito, mas colhem pouco; comem, mas não se fartam; bebem, mas não se saciam; se
vestem, mas não se aquecem e o salário simplesmente desaparece. A pessoa não
sabe onde foi parar o dinheiro, parece que simplesmente foi devorado.



Por que será que a casa deles está se destruindo? Quem estará roubando sua
prosperidade? Pode parecer estranho, mas são eles mesmos. Eles pegavam seu
dinheiro, sua colheita e faziam aquilo que parecia ser o mais natural, levavam
tudo para casa e acabavam desprezando a casa do Senhor.









Ageu 1:8 “Subi ao
monte, e trazei madeira, e edificai a casa; e dela me agradarei, e serei
glorificado, diz o SENHOR”.
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Isaque Santos beira o extraordinário ao som de “Até Tocar o Céu”, assista

















Música Gospel – Depois de Bekan Costa, Ícaro Lima e Marcelo Juninho conquistarem nota máxima no quadro “Jovens Talentos Kids”, Isaque Costa continua apostando na boa musica gospel para impactar o juri, que neste sábado(03) foi formado por Jotta A, Mia, Regis Tadeu, e a convidada Amanda Neves, que substitui Simony.


Ao som de “Até Tocar o Céu”, da cantora Eyshila, Isaque Costa deu um show no palco do programa, que ao final de sua apresentação, foi aplaudido de pé pela plateia.


“A tua interpretação beirou o extraordinário” comentou Regis Tadeu, que é o jurado mais rígido da bancada. Os outros jurados também teceram comentários positivos na performance de Isaque Santos, que ficou com a terceira melhor nota no programa deste sábado.







Isaque Santos - Até Tocar o Céu - Jovens Isaque 
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Vidios

















Nascer de Novo - Rayssa e Ravel (Clipe Oficial)
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Depois da polêmica repercussão da novela ‘Salve Jorge’ entre os evangélicos, a autora da novela Gloria Perez respondeu dizendo que os protestos são de interesse comercial e apelam mais para o fundamentalismo.














“E penso que, em casos assim, o pessoal
da imprensa deveria seguir o sábio conselho do Millôr Fernandes: ‘Não se deve
ampliar a voz dos imbecis’”, afirmou ela, segundo jornal O Globo.


Um grupo de membros da Igreja Universal
do Reino de Deus fez campanha pelas redes sociais alegando que a novela faz
veneração a Ogum – entidade espiritual representada no Brasil por São Jorge – e
apologia ao lesbianismo.


A novela estreou com um índice considerado
baixo no Ibope de 35,5 pontos, a segunda pior audiência em estreia no horário
nobre da Globo, segundo o jornal Estadão.
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As Consequencias do Fracasso Espiritual














As Consequencias do
Fracasso Espiritual






        
Anos atrás, quando ainda tinha pouco tempo de convertido, eu estava obviamente
ansioso para aprender a viver como um cristão, e um crente mais antigo me disse
que o segredo para uma vida cristã vitoriosa era confiar inteiramente no Senhor
em todos os momentos, como fez Josué.

        “Mas, então”, eu perguntei, “e
o que acontece se, depois de uma semana, eu fraquejar e cair? Isso significa
que perdi a bênção de Deus? Agora, só vou conseguir uma bênção de segunda
categoria, e não o melhor que Deus tem para mim?”

         Do mesmo modo como aconteceu
comigo, muitos cristãos estão confusos a respeito das conseqüências de um
fracasso espiritual em seu relacionamento com Deus. Ou, para ser mais claro,
eles estão confusos sobre o pecado. Eles se perguntam: “Como posso ter comunhão
com Deus e ser abençoado, se ainda sou pecador e ainda falho?”

         Os israelitas enfrentaram o
mesmo dilema. O que significa ter um relacionamento com Deus através de uma
aliança que envolve dois aspectos: por meio dela Deus promete abençoar (Aliança
Abraâmica, Gn 12.1-3) e, ao mesmo tempo, espera que você demonstre a Ele a sua
fé, ou então será disciplinado por sua falta de fé (Aliança Mosaica, Êx 20-24)?
A resposta é mostrada na história de Israel.






leia mais





Postado por




Ubeni955




às
19:11



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















Respeito no casamento














Respeito no casamento


“Honrai a todos. Amai a fraternidade.
Temei a Deus, honrai o rei. Vós servos, sujeitai-vos com todo o temor aos
senhores, não somente aos bons e humanos, mas também aos maus” I Pedro 2:17




        Definição - É a
consideração pela pessoa por aquilo que ela é, não por aquilo que eu gostaria
que ele fosse.

         Como todos os valores morais,
o respeito é mais aprendido do que ensinado. Em vista disso, faça mais questão
de ser exemplo de respeito do que ensina-lo. Você ganha respeito por si mesmo
ao demonstrar respeito pelos demais.

         O verdadeiro respeito gera
espaço para que seu cônjuge desenvolva sua individualidade e potencial. Gera
espaço ao invés de restringir a liberdade. Como será tratada a questão do
respeito no casamento? 
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Você Não Está Sozinho

















Você Não Está Sozinho


Genesis 5: 26 – 27






Estamos vivendo dias
em que o Amor de muitos tem se esfriado, estamos vivendo dias onde as maiores
preocupações do homem são com seu bem estar pessoal e com mais nada, dias de
egoísmo.



Estamos presenciando cada vez mais homens que estão usando a Palavra de Deus,
para afastarem seus semelhantes do próprio Deus...






Vivemos em uma época
de distanciamento e frigidez, é muito interessante, pois essa época é como um
ciclo vicioso e a presenciamos em toda a historia da humanidade, assim como o
texto em questão.



Sete estava com 105 anos quando gerou a Enos uma época em que poucas pessoas
voltaram a adorar a Deus, conforme estamos estudando nos últimos dias...
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[Entrevista] Pastor Marco Feliciano critica parte da bancada evangélica, repudia proposta pró-aborto do PT e afirma: “Poderemos eleger um presidente evangélico”














Assumidamente
conservador como parlamentar, o pastor Marco Feliciano (PSC-SP) falou sobre a
participação da igreja na política e suas pretensões enquanto deputado-federal
numa entrevista concedida à revista Exibir Gospel.


Feliciano,
que anteriormente era contrário ao envolvimento da igreja com a política,
explicou que se candidatou “para desfazer um erro” cometido por ele, quando
pregava contra a participação de cristãos nessa área: “Vi nascer a PLC 122, que
é a Lei da Homofobia, um absurdo que até hoje apavora os pastores e padres do
Brasil. Faltaram homens determinados a bloquear estas ameaças e me senti
culpado por isso. Então, como nunca é tarde pra se arrepender de algo errado,
eu resolvi me candidatar e provar a todos que é possível ser um político e
continuar comprometido com a retidão e cheio do Espírito Santo”, relatou.
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Baby Consuelo: “de tudo que experimentei, a melhor onda é a do Espírito Santo”














A agora evangélica cantora Baby
Consuelo diz que sempre foi espiritual, mesmo quando integrava o grupo de
música popular brasileira Novos Baianos e usava cabelos coloridos e roupas
extravagantes. Convertida à fé evangélica no anos 1990, ela chegou a fundar a
própria igreja, o Ministério do Espírito Santo de Deus em Nome do Senhor Jesus
Cristo. Desde então, lançou três CDs gospel.


Com um show agendado para o final do
mês no Rio de Janeiro, Baby contará coma direção musical de seu filho Pedro
Baby, guitarrista e violonista de artistas como Marisa Monte e Gal Costa.


Sobre sua aparente semelhança com a
cantora norte-americana Lady Gaga, ela vê divergências e diz que ora pela pop
star. “Ela cai para um lado mais grotesco, pesado, que nunca foi a minha.
Quando soube, procurei e vi umas imagens dela numa cama cheia de cobras… Fiquei
com uma pena danada. Fico preocupada com essa menina, oro sempre por ela.
Sério!”, disse ela ao jornal O Globo.
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Para atrair evangélicos, candidatos usam coral gospel em Manaus














De acordo com uma reportagem da Folha
de São Paulo, corais evangélicos passaram a fazer parte das propagandas
eleitorais de dois dos principais candidatos à Prefeitura de Manaus. Tanto
Arthur Virgílio Neto (PSDB) como Vanessa Grazziotin (PC do B) usaram coristas
para tentar atrair o eleitorado religioso. A estratégia começou a valer na
semana passada e para os candidatos o voto evangélico é muito importante.


Virgílio conseguiu um coral formado por
cantores de várias igrejas, juntos eles cantam que “o exército de Deus nunca
perde a guerra, o tempo de prosperidade de Manaus vai chegar, Arthur prefeito é
a certeza [de] que a vida vai melhorar”.


Já a candidata do PC do B usou um coral
da Assembleia de Deus, comandada pelo deputado federal Silas Câmara (PSD-AM). A
letra da música exalta Grazziotin dizendo “a mulher é sábia e trata todos como
irmãos, e Vanessa é instrumento de Deus para cuidar de Manaus”.


“O evangélico vota como o católico,
vota de acordo com sua consciência. Não os trato como gado, trato todos como
cidadãos”, disse Arthur Virgílio dizendo que a participação dos evangélicos em
sua campanha é independente.


Vanessa Grazziotin afirma que o coral
gospel não atrai apenas evangélicos, pois está voltado “para os cristãos”. A
candidata sabe que o voto dos evangélicos não pode ser dispensado.


“Não podemos fechar os olhos para a
força que eles têm no Brasil inteiro”, ressalta.
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Temperamentos Transformados Pela Atuação do Espírito Santo














Temperamentos Transformados Pela Atuação do Espírito Santo






Nosso temperamento é parte permanente da nossa personalidade,
e ele ficará conosco do começo ao fim de nossa vida. Ele poderá modificar-se um
pouco durante certos períodos de nossa vida, à medida que amadurecemos,
passando da infância à juventude, e daí para a vida adulta. O temperamento
explica nosso comportamento, mas não deve servir de desculpas para ele. Sendo
parte de nossa natureza humana, ele deve ser controlado por nosso espírito (Gn
4:7; 1 Co 9:25). Os temperamentos básicos não se modificam. Entretanto, seus
pontos negativos podem ser disciplinados, reorientados e até corrigidos com o
auxílio do Espírito Santo. Teremos que determinar quais são os aspectos de
nosso temperamento que interferem como nosso desenvolvimento espiritual, e
depois iniciar uma renovação do Espírito Santo para superar estas fraquezas. A
idéia de reconhecer os pontos positivos e negativos de cada temperamento
ajuda-nos a compreender a nós mesmos e aos outros, de forma bem melhor. Quando
entendemos que, pelo Espírito Santo, nossas fraquezas podem ser modificadas,
passamos a revestir-nos das características do temperamento controlado pelo
Espírito Santo.
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O Dia da Decisão














O Dia da Decisão






Texto: Os céus e a terra tomo hoje por
testemunhas contra vós, de que te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e a
maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua descendência, Dt
30:19






Introdução: Para sermos gente nossos pais
decidiram nos gerar. Para termos uma profissão um dia decidimos por e nos
preparamos para exercermos a mesma. Decidimos por ter uma família. Durante toda
a nossa vida vivemos decisões. As vezes nossas decisões são positivas e outras
são negativas nos levando à decepções.






I- José decidiu não trair ao seu senhor Potifar e a Deus
acima de tudo. Gn 39.


José ainda jovem, porém, mui corajoso. Estava na casa de
alguém que confia a ele sua casa, via-se tentado por um pedaço de carne muito
convidativo, pois o texto diz que a mulher de Potifar era formosa. Agora pense,
um jovem de dezessete anos de idade e uma mulher formosa lhe convidando para
dormir com ela, que situação! Mas José decidiu ser fiel a Deus e a Potifar seu
senhor.


II- Esdras decidiu fazer a diferença
em sua geração. Esd 9-10.


Esdras quando quase todo o seu povo
estava a desagradar a Deus, ele se dispôs e decidiu a clamar e a buscar somente
o nome do Deus vivo e verdadeiro Esdras de fato fez a diferença em sua época.






leia mais





Postado por




Ubeni955




às
20:26



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















Limpe o Poço 














Limpe o Poço




       Hoje quero animá-los para a Leitura de
Gênesis 26.12-19 que diz:






"(12) Naquele ano Isaque fez
plantações ali e colheu cem vezes mais do que semeou, pois o SENHOR Deus o
abençoou.(13) Ele foi enriquecendo cada vez mais e se tornou muito rico e
poderoso.(14) Isaque tinha tantas ovelhas e cabras, tanto gado e tantos empregados,
que os filisteus acabaram ficando com inveja dele.(15) Por isso eles entupiram
com terra todos os poços que os empregados de Abraão, o pai de Isaque, haviam
cavado no tempo em que Abraão ainda estava vivo.(16) Até que um dia Abimeleque
disse a Isaque: —Vá embora da nossa terra. Você ficou muito mais poderoso do
que nós.(17) Isaque saiu dali, armou as suas barracas no vale de Gerar e ficou
morando ali por algum tempo.(18) Ele tornou a abrir os poços que haviam sido
cavados no tempo de Abraão e que os filisteus haviam tapado depois da sua
morte. E Isaque pôs nos poços os mesmos nomes que o seu pai havia posto.(19) Um
dia os empregados de Isaque estavam no vale abrindo um poço e acharam uma mina
de água.  Gênesis 26.12-19"
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Inveja, Um Grave Pecado














Inveja, Um Grave Pecado






A inveja, do hebraico qinah, do grego
phthonos, e do latim invidere, pode ser entendida como uma tristeza, um
ressentimento pela prosperidade e felicidade do próximo. O invejoso não deseja
o lugar ou os bens do outro (cobiça), mas que o outro não seja bem sucedido em
suas realizações e na vida. 









Conforme Champlin:


A inveja é uma das maiores
demonstrações de mesquinharia humana, causada pela queda no pecado. Os
invejosos chegam a fazer campanhas de perseguição contra suas vítimas, as
quais, na maioria das vezes, não têm qualquer culpa por haverem despertados tal
sentimento nos invejosos. Geralmente os malsucedidos têm inveja dos
bem-sucedidos. Essa é uma tentativa distorcida para compensar pelo fracasso,
glorificando ao próprio “eu” e procurando enxovalhar a pessoa invejada. Está
baseada, portanto, na mais pura carnalidade. Muitas vítimas da inveja já
descobriram que a melhor maneira de evitar o invejoso é fugir dele. Uma pessoa
bem-sucedida não pode abandonar o seu sucesso, somente para satisfazer o
invejoso, tornando-se um fracassado como ele [...]. A inveja tem sido motivo
para muitas histórias pervertidas, para muitos dramas humanos.
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Escravos da Lei














Escravos da Lei






        
Pessoas há que se acostumam com o cativeiro, gostam da condição de escravas.
Insondáveis mistérios da alma humana. Os excluídos não raro preferem a
escuridão das cavernas à luz da liberdade. Há os que convivem com ratos nos
subterrâneos das grandes cidades. Para eles, os grilhões são necessários, e a
liberdade, inatingível e incompreensível. Apresentarei um exemplo mais ameno.

         Muitas árvores crescem sob
proteção. Colocam ao seu redor uma grade de ferro ou de madeira para
protegê-las das intempéries. Na verdade, a árvore fica encarcerada. Até certo
estágio do seu desenvolvimento, nada contra. Depois, essa prisão, dantes
necessária, passa a constrangê-la, a impedir a sua natural evolução. Seus
movimentos ficam tolhidos, limitados; murcha, enfraquece e morre. A conclusão
inequívoca é que a grade protetora pode ser instrumento de tortura e morte. Não
podemos continuar ignorando as muitas advertências da Palavra:
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Um Bichinho Chamado Desânimo














Um Bichinho Chamado Desânimo






Aquele que aceita o desânimo está
fadado a fracassar e ficar no caminho, perdendo a recompensa eterna que está
reservada aos corajosos e aos espiritualmente otimistas. (Apocalipse 3: 11-13).






1. Introdução


Existe um filme dos estúdios Walt
Disney que conta uma história do tipo “Alice no país das maravilhas”, contendo
um episódio de luta entre duas mulheres mágicas.



A tática de luta entre elas era a de se transformarem em seres diferentes a
cada momento: quando uma virava um rato, a outra se transformava em gato. Para
vencer o gato, surgia a figura do tigre, que era colocado sob a ameaça de um
rinoceronte, enfrentado por um dinossauro.






A disputa continua até o ponto em que
uma delas assume a forma de um imenso dragão voador, cuja aparência é de um ser
imbatível. A batalha parecia ter chegado ao fim, quando a outra simplesmente
desaparece.
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As Sete Coisas Que Não Haverá no Céu














As Sete Coisas Que Não Haverá no Céu


(Texto: Ap 21.1-5)




Introdução:

       Na eternidade tudo será maravilhoso, se
acabarão as lutas as provações, daqui apouco tudo isso irá acontecer na nossa
vida, para aqueles que esperaram as promessas do Senhor.








No céu não haverá mar (Ap. 21.1)


       O mar fala
de inquietação, agitação tribulação, ventos e tempestades - se acabarão no céu.








No céu não haverá choro (Ap. 21.4)


       
O Deus dos abatidos e tristes, ele mesmo enxugará pessoalmente as nossas
lágrimas, que serão transformadas em alegria (Sl 126.5) , bem aventurados os
que choram pois eles serão consolados.
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Repercussão da descoberta de papiro que sugere que Jesus teria sido casado gera protestos de cristãos; Especialista afirma tratar-se de “fraude”














A reação de cristãos à notícia de que
um papiro com inscrições em copta (antigo idioma egípcio) traria indícios de que Jesus teria sido casado, foi manifestada com
indignação.


O pastor Renato Vargens repudiou o alarde em
torno da notícia, e afirmou que o que “impressiona é o fato de que existem
cristãos que se deixam influenciar por uma bobagem deste nipe. Ora vamos
combinar uma coisa? Cristãos que se deixam impactar por um pequeno fragmento de
papel, negando assim, as Escrituras demonstram que nunca conhecerem a Cristo”.


O site da editora CPAD classificou o papiro como “fraude”, e ressaltou a
importância de acreditar no que diz a Bíblia: “Diferentemente desses evangelhos
apócrifos, confeccionados pelos gnósticos no segundo, terceiro e quarto
séculos, os quatro Evangelhos – Mateus, Marcos, Lucas e João – foram escritos
ainda no primeiro século, sendo que dois deles foram escritos por dois dos 12
apóstolos de Cristo (caso de Mateus e João) e um outro foi redigido conforme os
relatos ditados pelo apóstolo Pedro (caso do Evangelho de Marcos, o mais antigo
dos quatro). Lembrando ainda que quando os Evangelhos de Mateus, Marcos e Lucas
já circulavam, o apóstolo João ainda era vivo. Por essa razão, esses foram os
únicos Evangelhos aceitos pela Igreja Primitiva como fidedignos”.






leia mais





Postado por




Ubeni955




às
20:46



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















Cabeleireiro de Lady Gaga afirma que cantora possui tatuagem com inscrição 666 no couro cabeludo














A cantora Lady Gaga, conhecida por suas
extravagâncias e simpatia à defesa do movimento homossexual, foi acusada por um
cabeleireiro de ter uma tatuagem com o número 666 no couro cabeludo.


A afirmação foi feita por Michael
Pooter, que desde janeiro de 2010 presta serviços para a cantora, numa
entrevista à uma publicação norte-americana.


De acordo com informações do site
Gente, do portal IG, Pooter teria declarado que
pediu proteção a Deus quando se deparou com a tatuagem da cantora: “Ela
geralmente bebia uísque barato quando vinha para fazer o tratamento. Certo dia,
quando ela estava murmurando mais do que o normal, descobri mais tarde que ela
fala em diversas línguas. Eu vi o número 666 em seu couro cabeludo e
rapidamente pedi para que Deus me protegesse. Ela se levantou da cadeira e
flutuou a cerca de um metro acima do chão enquanto gritava”, relatou o
cabeleireiro.
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Malafaia diz que homossexuais baianos são intolerantes














O pastor da Igreja Assembleia de Deus
Vitória em Cristo Silas Malafaia disse que não está intimidado com as ameaças
do Grupo Gay da Bahia (GGB). O grupo ameaçou que iria realizar um ato com homossexuais tirando a roupa em
frente à Câmara Municipal de Salvador para impedir que o líder religioso receba
título de cidadão soteropolitano.


“Eu não tenho medo deles e vou estar aí
para receber meu título. Estou só esperando as eleições passarem”, afirma. “Eu
estou gostando dessa polêmica. Vai ficar provado quem são os verdadeiros
intolerantes, quem é que não suporta crítica”, disse o pastor ao jornal baiano A Tarde.
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A Transfiguração, Como Explicar?














A Transfiguração, Como Explicar?









O Propósito da Aparição Não Era Outro
Senão Consolar Jesus


O fato de Moisés e Elias conversarem
com Jesus legitima a comunicação com os mortos e a reencarnação?


      
Podemos afirmar categoricamente que os fatos que constatamos no episódio da
transfiguração, no monte Hermom (Mt 17.1-3), não fundamentam, de forma alguma,
uma sessão espírita ou um processo de reencarnação.

       O Antigo Testamento condena a mediunidade,
o que, pela hermenêutica, jamais poderia ser diferente nos escritos do Novo
Testamento. Transfigurar-se, no caso em questão, significa “mudar de
forma”. No monte, Jesus assumiu sua glória celestial (Mt 17.6). Lucas afirma
que no encontro de Jesus com Moisés e Elias eles “falavam de sua partida”,
ou seja, da morte de Cristo (Lc 9.31). O propósito da aparição não era outro
senão consolar Jesus, pois os acontecimentos que o aguardavam eram extremamente
angustiantes e demonstrariam a glória de Cristo em seu reino.
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Jogos de azar – o que dizer?


        
O jornal O Estado de São Paulo, em sua edição de 6 de outubro de 1999, noticiou
a respeito da aglomeração de pessoas nas lojas lotéricas em decorrência da
ansiedade dos brasileiros em ganhar na Mega Sana. Na ocasião, a matéria
afirmava que: Apesar da fama do brasileiro deixar tudo para a ultima hora, o
prêmio acumulado de R$ 60 milhões da Mega Sena esta fazendo com que algumas
pessoas se convertam à organização e antecipem as apostas. Alem da ansiedade
por escolher logo as dezenas que podem garantir uma boa vida, muita gente tem
medo de voltar a enfrentar as filas que caracterizam as semanas anteriores,
principalmente nas horas que antecederam os sorteios.


Os que arriscam a sorte


       
A palavra sorte não significa apenas bom resultado, mas também anseio pela
ajuda de divindades que possam oferecer a vitória tão desejada. Os termos
jogatina e aposta são, às vezes, usados com respeito às atividades que envolvem
risco ou esperança de lucro. Geralmente, se definem como a maneira de arriscar,
voluntariamente, uma grande soma de dinheiro por meio de aposta, parada ou
lance em um jogo ou em qualquer outro tipo de atividade que envolva sorte.
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“Prosseguiram pelo caminho de Caim” Judas v.11




        Quem são estes que Judas diz que
prosseguiram pelo caminho de Caim?

        Para descobrirmos, vamos ver o que
aconteceu com Caim.






"Conheceu Adão a Eva, sua mulher, ela concebeu e, tendo
dado à luz a Caim, disse:

Alcancei do Senhor um varão. Tornou a dar à luz a um filho-a seu irmão Abel.
Abel foi pastor de ovelhas, e Caim foi lavrador da terra.

Ao cabo de dias trouxe Caim do fruto da terra uma oferta ao Senhor. Abel também
trouxe dos primogênitos das suas ovelhas, e da sua gordura.

Ora, atentou o Senhor para Abel e para a sua oferta, mas para Caim e para a sua
oferta não atentou."  Gn. 4. 1-5
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Um Amigo e Irmão em Cristo Cantor Jociel Cruz
















Na Casa do Amigo Tarcísio e Patricia Cabral.
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Segurança no Lar





















Em contraste com os sonhos de
alguns namorados jovens, o casamento não sucede automaticamente. Ele tem que ser
cultivado como uma planta frágil, protegido como um precioso tesouro e cuidado
como um relacionamento sagrado. Todas as pessoas casadas, como também as que
contemplam o casamento, devem seriamente considerar as seguintes três regras
para segurança no lar:


Precisa de amor mútuo em
abundância. Não é meramente um amor superficial que sumirá na primeira
discussão, ou que evaporará quando vem a pobreza (ou a riqueza). Precisa ser um
amor profundo e duradouro que sobreviverá todas as provações e tribulações e
que amadurecerá e crescerá com a passagem dos anos. E tem que ser mútuo. Muitas
mulheres e alguns homens já têm suportado muitos anos de amor desigual. Cada um
ame o outro como se ama (Efésios 5:28,29). Este amor sobre o que eu escrevo
agora não é apenas a resposta à atração física, mas a resposta ao caráter total
do companheiro. É um amor responsável, propositalmente cultivado e mantido por
ambos dos parceiros.
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